



## COMMUNIQUE DE PRESSE/CMYM/01/05/2024

### L'argent du Fond Minier pour les Générations Futures (FOMIN) est dilapidé et détourné

Kinshasa-Lubumbashi-Kolwezi-Bukavu-Bunia, le 08-05-2024

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

#### Contacts :

Ismael Tutu : [ismaeltutu@cartercenter.org](mailto:ismaeltutu@cartercenter.org)

Freddy Kasongo: [fkasongo@maliyetu.org](mailto:fkasongo@maliyetu.org)

La "Consortium Makuta ya Maendeleo" exprime sa profonde inquiétude quant à l'utilisation des fonds alloués au fonctionnement du "Fond Minier pour les générations futures" (FOMIN). Des documents récemment consultés par notre consortium révèlent que des sommes considérables ont été allouées de manière questionnable, incluant un versement de trois cent mille dollars à l'Inspection Générale des Finances, trois cents mille dollars en primes de contentieux au parquet de Kinshasa, ainsi que des frais substantiels de huit mille cinq-cents versés aux membres du cabinet du ministre des Mines.

Ces révélations sont d'autant plus alarmantes et confirme les craintes que le consortium Makuta Ya Maendelo avait déjà mis en lumière, dans un précédent [communiqué](#), sur l'arbitraire dans la détermination de 20% des ressources recouvrées pour le fonctionnement du FOMIN. Une telle pratique ouvre la porte à un détournement potentiel d'une part significative des recettes du FOMIN, dont la mission est pourtant d'assurer l'équité intergénérationnelle dans l'exploitation des revenus du secteur minier.

La "Consortium Makuta ya Maendeleo" demande une transparence totale dans la gestion des fonds du FOMIN et appelle à une révision immédiate des procédures d'allocation des ressources pour prévenir toute malversation financière future. Il insiste également sur l'importance de préserver l'intégrité de ce fonds, essentiel à la protection des intérêts des générations futures.

Le Consortium Makuta Ya Maendeleo reste vigilant et continue à surveiller de près l'utilisation des fonds du FOMIN, tout en exhortant les autorités compétentes à prendre les mesures nécessaires pour rectifier cette situation préoccupante.

